

学びゆく・進みゆく・きずきゆく

美礼時

平成28年度
深谷市立深谷中学校
平成29年 2月 1日 第10号

生徒や保護者、地域社会との信頼関係を築き上げるために

深谷という「ふるさとに誇りをもち、輝かしい未来に向かって、躍動し続ける生徒」であれ！

新しい年を迎え、あっという間に一ヶ月が過ぎ、平成28年度を締めくくる教育活動も残り二ヶ月となりました。3年生は、いよいよ花開く春に向けて、ラストスパートです。深中生として、自分を信じ、進路先を獲得するまで、矜持をもって頑張ってください。

平成28年度第3学期始業式……校長式辞

自律から自立へ

今年の干支は、酉(とり)です。「酉」と言っても、この「酉」は、「鶏(にわとり)」を指します。鶏は、夜明けを告げる鳥で、その鳴き声は闇を振り払い、光り輝く未来を招くと言われていました。酉年に因んだ四字熟語に「鶏口牛後(けいこうごうご)」があります。その意味は、「鶏口となるとも、牛後となることなかれ」、集団の後ろにいるよりも、上位にいる方が能力や可能性がひろがるという教えです。3年生の目標は、高等学校の入学試験で合格することではありません。志望高校に入学をし、その学校の上位で活躍することを受験の目標としてください。さて、三学期の始めにあたり、「じりつ」について、お話をします。

この「自律」は、自分の決めた規律に従って、自分自身をコントロールすることです。小学校の段階では、この「自律」を育てることが重んじられています。

それに対して、こちらの「自立」は、他の援助や支配を受けず、自分の力で判断したり、身を立てたりすること、独り立ちを意味します。私は、「自立」とは、誰かに頼れることを期待するのではなく、自らの力で物事を判断し、解決を図り、その結果についても、責任を持つことだと考えています。

3年生は、いよいよ、9年間に渡る義務教育が修了します。中学生は、この修了を迎えるにあたり、重要な進路決定を確かなものにするために、「自立」する力を養っていると言えるのです。3学期の授業日数は、3年生で48日間、1・2年生で53日間です。ぜひ、皆さん。この「自律から自立へ」を合い言葉に、誰かに頼るのではなく、自らの力で物事を判断し、解決を図り、その結果についても責任が持てる3学期にしてください。

平成29年1月10日(火)の第三学期始業式で、各学年の代表者から、新年の抱負として、新学期への目標や決意が力強く述べられました。その一部を紹介します。

新年の抱負、進級・進学への決意

深中生としての矜持をもって



根岸 穂さん (1年4組)

1年生は「何ごとにも挑戦」という目標に向かって、体育祭や音楽会を成功させてきました。1学期から取り組んでいる「深中ファイト」も、だんだんと目標の達成できる人も増えてきて、より良い学年になってきています。

今年のスキー教室のスローガンは「最幸の笑顔で白銀に足跡残せ」ですが、さらにより良い赤学年を目指し、一人ひとりが新しい自分に挑戦できるようなスキー教室にしたいです。そして、このスキー教室を通して、1学年が仲間の大切さを学び、最幸の笑顔になれるように、今から高い意識をもち、気持ちを一つにして、3学期も頑張りたいと思います。



村上 航太くん (2年4組)

僕は、はじめをつけるために学校生活の中で3つのことを特に意識したいです。1つは「計画性」です。少ない時間を有効に使うためには、計画を立て、時間を無駄にしないということが大切だと思います。2つめは「挨拶」です。挨拶によって人の印象は大きく変わってしまいます。僕もまだまだ出来ているとは自信を持って言えないので、3学期は挨拶の質を上げられるようにしたいです。3つめは「礼儀」です。目上の人に対する言葉遣いや身だしなみなど、当たり前のことが当たり前になるようにしたいです。

今後、はじめをつけることはとても大切になってきます。2年生のうちから心がけ、3年生がより良い一年となるように、構えをつくっていきます。



根岸 紬さん (3年4組)

今日から3学期です。私達3年生にとっては勝負の3学期となります。自分の甘さに負け、テレビやスマホの誘惑に負けていては自分の志望校に合格することは出来ません。自分はなぜこの高校に行きたいのか、その高校に合格するためにはどのように勉強すれば良いのかを改めて考え、毎日努力していきたいと思います。

私のクラスの学級目標に「全員志望校合格」「全員笑顔で卒業」という言葉があります。一人ひとりが努力するのはもちろんですが、授業中の落ち着いた雰囲気づくりや、お互いに教え合うなど、クラス全員で目標達成に向けて頑張りたいです。

深谷中学校の教育活動を最後までやり遂げ、3月には緑学年全員で卒業したいです。

美味しい給食 …… 心から感謝を！

昭和21(1946)年に、文部・厚生省・農林三省次官通達「学校給食実施の普及奨励について」が出され、12月24日から東京・神奈川・千葉で学校給食が開始されました。現在、12月24日は、2学期終業式のために給食がありませんので、その1か月後の1月24日から30日までを「学校給食週間」とされ、特別なメニューが出されるなどしています。

本校でも、1月17日(水)に、日頃からお世話になっている給食調理員さんをお招きし、給食委員が中心となり「給食集会」を開催しました。寒い中でしたが、感謝の気持ちを作文にて伝えたり、給食に関わるクイズもインタビュー形式で出されるなど、たいへん盛り上がりしました。

深中の給食について

一年四組 横山 凜

あるとき母から、「学校で給食を食べるとおいしいね」と言われていました。給食は、毎日食べているけれど、学校で食べる給食は、家で食べるよりもおいしいです。給食は、栄養が豊富で、おいしいだけでなく、みんなで食べることで、仲良くなれます。給食は、私たちの生活に欠かせないものです。給食を食べると、元気になります。給食は、私たちの生活に欠かせないものです。給食を食べると、元気になります。

スキー教室説明会

1月18日(水)

最幸の笑顔で 白銀に足跡残せ！
～ 咲かせ 189の赤の大輪～

書き初め県展出品作品

祝

小杉 実行委員長のことは(決意表明)
平成28年度
スキー教室
保護者説明会
1.18(水) 5.6時開会

咲かせよう！
大輪の赤い花

深谷市長「表敬訪問」

1月12日(木)

校歌隊

1月20日(金)

新入生説明会「校歌紹介」

生徒会合言葉

初志貫徹

美し四季
輝く埼玉

【2月の行事予定】 授業日数:20日

日	曜	主な学校行事
1	水	全校朝会 調査書等作成委員会(2日)
3	金	1年スキー教室直前指導
6	月	1年スキー教室(～7日)水上藤原
13	月	職員会議 1年実力テスト
15	水	まごころ先生による授業(2年)
16	木	生徒朝会 いじめ防止対策委員会(24日)
20	月	入学願書・調査書等の提出(～21日)
24	金	表彰朝会 志願先変更期間最終日(23日～)
27	月	平成28年度学校運営協議会 期末テスト①
28	火	期末テスト②

《連絡》 第3回「資源回収」では、大変お世話になりました。今後とも、御支援をよろしくお願い致します。

平成二十九年

二月の宣言書

やつて
みなければ
結局は
失敗と同じ

2017